

**Betreff:**

Sachstandsbericht zum Freibad Maarau und Hallenbad Kostheim (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen,

1. welches Ergebnis die Bäderumfrage hinsichtlich des Freibads Maarau und des Hallenbads Kostheim ergeben hat;
2. welche erforderlichen Maßnahmen, die sich aus der Umfrage ergeben haben, zeitnah getroffen werden;
3. ob der Bestand und die Angebote der beiden Bäder langfristig vom Magistrat garantiert werden können.

Mainz-Kostheim, 14.07.2015